CONCLUSIONES MÁS RELEVANTES

Ha sido un proyecto realmente estimulante tanto para el docente como para el alumnado. Tiene un gran potencial pedagógico significativo debido a la gran implicación entre las familias y los alumnos con el contexto educativo.

PERSPECTIVA DE FUTURO

Dada la gran motivación hacia los proyectos de trabajo, en un futuro se va a seguir trabajando con esta metodología. Debido a la situación específica de organización de Centro en esta etapa, pensamos continuar trabajando los PT alternando con editorial en función de lo que vea conveniente cada nivel.

CEIP LOS CALIFAS



PROYECTO DE TRABAJO: EL UNIVERSO

DOCENTES PARTICIPANTES

Fernanda Basallo Ma Carmen Granados

Rafael Gutiérrez de Ravé Gema Jurado

Antonia Moreno Olga Mª Sánchez

Juana Toledano Carmen Suárez

NIVEL AL QUE DIRIGIDO EL PROYECTO

- Educación Infantil.
- Ciclo completo con seis cursos y ocho docentes

TEMÁTICA DEL PROYECTO

Utilizar el método de investigación a partir de la temática del Universo:

➤ 3 años: El Universo. Mis primeros pasos:

Tierra, Sol y Luna

➤ 4 años: El Universo

> 5 años: El Sistema Solar

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Este proyecto de trabajo se ha iniciado en el segundo trimestre en toda la etapa de Educación Infantil. Dado el gusto y el interés de la luz y la ausencia de ésta y cuanto vemos en el cielo, comenzamos a investigar sobre los interrogantes que iban planteándose. Así mismo, empezamos a indagar sobre las distintas motivaciones y curiosidades que había, debido a la actividad que se vivenciaba en su contexto familiar porque sus hermanos mayores de Primaria estaban trabajando El Sistema Solar. Por esto, por los comentarios que oían y sus imágenes acerca del Universo se palpaba que estos interrogantes debían tener una respuesta.